

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Para evitar desplazamiento de jóvenes

Refrenda UNACH compromiso de ampliar en 2013 cobertura de modalidad a distancia

• Entrega rector JVE computadoras para sedes virtuales de Simojovel, Yajalón y Emiliano Zapata

La educación a distancia brinda a los jóvenes oportunidades de acceso a la educación superior, por ello, la Universidad Autónoma de Chiapas a través del Sistema de Universidad Virtual y sus sedes en el interior del estado, busca garantizar una formación profesional, evitando el desplazamiento de los egresados del nivel medio superior de sus lugares de origen.

Por tal motivo, el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda y los presidentes municipales de Emiliano Zapata, Sergio Ruíz Llaven y de Simojovel, Javier Guzmán Hernández, así como el síndico Municipal de Yajalón, José Ruiz Hernández, firmaron un convenio de colaboración a fin de establecer o ampliar este servicio.

Durante una reunión de trabajo que se desarrolló en la Sala de Juntas de la Rectoría, donde los presidentes municipales estuvieron acompañados por los regidores de sus respectivos municipios, se expuso que mediante este acuerdo se ratifica el compromiso de trabajar en proyectos comunes a partir del próximo año.

Luego de la entrega de 90 equipos de cómputo que permitirán un eficiente funcionamiento de las sedes de la Universidad Virtual en cada uno de esos municipios, el rector Jaime Valls Esponda aseguró que esta vinculación con los Ayuntamientos es fundamental para el buen desarrollo de las actividades en materia educativa en cada una de sus localidades.

Dijo que por su calidad la modalidad a distancia que ofrece la Universidad Autónoma de Chiapas es reconocida a nivel nacional e internacional, la cual es pionera en este ámbito, lo que garantiza una formación profesional a los jóvenes de los 14 municipios donde la institución tiene presencia.

En este marco, el presidente de Emiliano Zapata, Sergio Ruíz Llaven, agradeció la presencia de la Máxima Casa de Estudios en este municipio de reciente creación, y manifestó que la expectativa de sus habitantes es muy grande ya que "un pueblo educado, es un pueblo en desarrollo".



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Por su parte, el presidente Municipal de Simojovel, Javier Guzmán Hernández, expresó su beneplácito por el arribo de la Universidad a este punto de la entidad, que por su ubicación estratégica evitará la deserción escolar o el desplazamiento de los jóvenes de la región.

Asimismo, el síndico Municipal de Yajalón, José Ruiz Hernández, reconoció el apoyo que la Universidad ha dado a este lugar, al facilitar y agilizar los trabajos de esta sede virtual que contribuye a ofrecer una mejor educación a los jóvenes del lugar y de municipios aledaños.

Las sedes académicas de la Universidad Virtual son espacios físicos dotados de equipos de cómputo, conectividad inalámbrica, asesoría técnica y académica, donde los alumnos de este sistema que no cuenten con las herramientas necesarias para el estudio de la modalidad a distancia, puedan hacer uso de ellas sin costo alguno.

